

Zeitungsausschnitt

<input type="checkbox"/>	WAZ/WR	Westdeutsche Allg. Zeitung/Westfälische Rundschau		
<input type="checkbox"/>	RN	Ruhrnachrichten	<input type="checkbox"/>	Lokales _____
<input type="checkbox"/>	WZ	Westdeutsche Zeitung	<input type="checkbox"/>	Gesamtausgabe
<input checked="" type="checkbox"/>	_____	<u>Cronenberger Woche</u>	vom	<u>04.05.01</u>

Mit der CW zu neuen Gipfeln



Die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg machte jüngst eine Tour zum Feuerwehr-Erholungsheim der Berufsfeuerwehr München. Keine Frage, nach wem die auf dem 1.300 Meter hohen Brauneck bei Lenggries gelegene Hütte benannt ist - natürlich nach Sankt Florian. Die FFC-Wanderer zogen natürlich nicht nach dem St. Florians-Prinzip vorbei, sondern machten es sich in der Hütte gemütlich, um dort intensiv über den zu gründenden FFC-Förderverein in Klausur zu gehen. Klar, dass neben der Fachliteratur dabei auch nicht die CW fehlen durfte.

Zeitungsausschnitt

<input type="checkbox"/>	WAZ/WR	Westdeutsche Allg. Zeitung/Westfälische Rundschau	<input type="checkbox"/>	Lokales _____
<input type="checkbox"/>	RN	Ruhrnachrichten	<input type="checkbox"/>	Gesamtausgabe
<input type="checkbox"/>	WZ	Westdeutsche Zeitung	vom	<u>09.05.01</u>
<input checked="" type="checkbox"/>	_____	<u>Cronenberger Woche</u>		

Dichte Rauchwolken...



... zogen am Montagmittag über Berghausen. Bei Dacharbeiten an einer alten Fabrikhalle in der Hackestraße hatte die Dachhaut Feuer gefangen. Die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg löschte das Feuer unter Atemschutz mit Hilfe eines C-Rohres.

Gasflasche brannte

Am Donnerstagmorgen letzter Woche geriet auf der Baustelle des Gruppenklärwerkes in der Kohlfurth eine 33 Kilo-Propangasflasche in Brand. Den eingesetzten Kräften der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg und der Berufsfeuerwehr Wuppertal gelang es innerhalb kürzester Zeit die Flammen mit einem C-Rohr zu löschen.